
 Interrogazione n. 1277
presentata in data 21 giugno 2013
a iniziativa del Consigliere Marinelli
“Spostamento traffico pesante dalla SS 16 alla A14”
a risposta orale urgente

Premesso:
che con l’approssimarsi della stagione estiva si ripropone, come ogni anno, il problema

legato al transito dei mezzi pesanti sulla SS16 e al conseguente congestionamento dei
centri abitati dislocati lungo la zona costiera;

che il passaggio dei tir a velocità ridotta infatti, oltre a rallentare il traffico e ad
aumentare i tempi di percorrenza, finisce spesso con il coincidere con l’aumento degli
incidenti stradali;

che a tali disagi  vanno inoltre sommati l’inquinamento sia  acustico che atmosferico i
quali oltre ad influire negativamente sulla salute dei residenti, non si conciliano assoluta-
mente con la politica di promozione turistica dei nostri litorali;

Constatato che, negli anni in cui si è optato per il dirottamento dei tir dalla SS16 alla
A14, si è potuto oggettivamente riscontrare un beneficio sia in termini di
decongestionamento del traffico che dal punto di vista della qualità dell’aria dei centri
costieri;

Appreso dalla stampa della disponibilità, avanzata da parte della categoria degli auto-
trasportatori, di sostenere parte delle spese relative al pagamento del pedaggio nella tratta
autostradale marchigiana limitatamente al periodo estivo;

Tutto ciò premesso il sottoscritto,

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per sapere, alla luce dei forti disagi sia per i residenti
che per i turisti:
1. se corrisponde al vero la notizia della disponibilità a sostenere parte delle spese

avanzata da parte degli autotrasportatori;
2. se vi è la volontà di predisporre, così come accaduto in passato, il dirottamento dei tir,

almeno durante i mesi estivi, dalla statale all’autostrada A14;
3. se e quali iniziative verranno prese ed entro quali termini.


